

2024年10月18日

KICホールディングス株式会社

「アジア太平洋リアルアセット・リーダーズ会議」に代表取締役峯田勝之が参加しました

10月15日～17日、シャングリ・ラ東京において、APREA (Asia Pacific Real Assets Association)のLeaders' Congressが開催されました(\*1)。

当社はブロンズ・スポンサーとして、峯田代表取締役が、同地域における物流市場の「現状と展望」と題するパネルセッションに参加し、日本の物流市場の現状、投資動向および今後の展望などについて説明し、意見交換を行いました。

またセッションでは、アジア太平洋地域の多くの市場において、物流市場は引き続き投資家の大きな関心を集めており、その背景として、Eコマースの増大を受けたラストワンマイルの整備、自動倉庫システム導入、コールドチェーン構築など、物流インフラの最新化が進行中であることが挙げられました。

当社は引き続き、この協会の活動を通じて、この地域の物流市場の動向を注視し、投資家の皆さまへ魅力ある投資商品を提供できるよう努めてまいります。

以上

(\*1) 今回の会議およびAPREAの詳細については以下からご覧になれます。

[Home - APREA Asia](#)

